

LLAMADA CANTÓ A SOSPECHOSO DE MATAR A JOVENCITA EN SANTA CRUZ

# Novio se escondió en cajuela



Provincia: Guanacaste  
Población: 20.025 hab.  
Extensión: 272,08 km<sup>2</sup>.

♦ Santa Cruz

♦ **ROCÍO SANDÍZ Y ÁLVARO DUARTE**  
PeriodistaycorresponsalLT

**Ni siquiera** meterse en un lugar oscuro y estrecho evitó que el sospechoso de matar a una jovencita de 16 años cayera en manos de la Policía.

Se trata de un sujeto de apellido Chaves, quien era novio de la muchacha.

El OIJ informó que el sospechoso iba en un taxi pirata, metido en la cajuela del vehículo, para evitar que lo pescaran.

Según se supo, una persona que conocía la estrategia de Chaves llamó a la Policía y la puso en la jugada, por lo que en uno de los retenes de carretera los uniformados lograron dar con el sospechoso.

La captura se dio ayer, a las 5:30 a. m., en Chircó de Santa Cruz de Guanacaste.

Cuando los oficiales sacaron al hombre de la cajuela le decomisaron un celular y un puñal.

**Atormentados.** Los papás de la víctima acudieron a los Tribunales de Santa Cruz a la audiencia preliminar y pese a que se sentían



Los papás de la víctima se mostraron destrozados en la audiencia preliminar. ALVARO DUARTE.

satisfechos con la captura, aseguraron que ver al sujeto les recordaba el dolor de la pérdida que sufrieron hace apenas unos días.

“Lo único que les pido a las autoridades es que hagan justicia, ese hombre nos llenó de dolor y ahora está como si nada, no es justo”, expresó Marvin Álvarez, papá de la joven muerta.

El sospechoso continúa detenido a la espera de que un juez decida si descontará medidas cautelares.

**Pleito por plata.** La familia de la joven asegura que la pareja tenía muchos problemas porque supuestamente Chaves es adicto a las dro-

gas y siempre le pedía a la muchacha la poca plata que ella se ganaba vendiendo tortillas para mantenerse el vicio.

Se presume que el domingo pasado el sospechoso le pidió dinero a la jovencita, pero ella se negó. Eso habría provocado que el hombre se enojara, la matara y la enterrara en una fosa que él mismo hizo, a escasos 75 metros de la casa de los papás de la víctima.

Precisamente fue don Marvin el que encontró el cuerpo de la hija el martes pasado en la mañana.

Los allegados de la víctima la sepultaron el miércoles, en el centro de Santa Cruz.



El sospechoso vivía con la muchacha. ALVARO DUARTE.

PCD DETUVO A DOS HERMANOS Y A UN MENOR

## Niños vendían droga en Coronado

♦ **ROCÍO SANDÍZ**  
rocio.sandiz@lateja.co.cr

**Un grupo de** narcos usaba niños, de 12 años en adelante, para vender droga y despistar a la Policía.

Sin embargo, después de meses de investigación, los oficiales de la Policía de Control de Drogas (PCD) le dieron un golpazo a dicha organización y detener a dos hermanos de apellidos López, de 29 y 24 años, y a un menor de 17 años.

Las capturas se dieron ayer en la mañana en varios allanamientos realizados en San Antonio de Coronado.

Además de detener a los sospechosos, los agentes les decomisaron 149 gramos de mota comprimida,



Los agentes allanaron las casas de los tres sospechosos. CORTESÍA MSP.

274 dosis de la misma droga, 25 piedras de crack, 20 puntas de cocaína y \$48.950 en efectivo; dinero que presuntamente fue obtenido



Los bichos vendían droga cerca del cole de la comunidad. CORTESÍA MSP.

por medio de la venta de drogas.

Las autoridades informaron que el sujeto de apellido López, de 29 años, tiene antecedentes penales por los delitos de robo agravado, portación ilícita de arma, tenencia de drogas, amenazas a la autoridad y venta de drogas. Los otros dos detenidos no tienen antecedentes.

**Bien cantados.** El Ministerio de Seguridad informó que la PCD

fue alertada de la banda gracias a 14 denuncias telefónicas recibidas por medio de la línea confidencial 1176.

Según trascendió, los menores que ayudaban a los narcos a vender la droga se ubicaban cerca del Colegio Técnico Profesional de Coronado y ahí hacían el negocio.

La Policía hace un llamado a la población a seguir denunciando para poder limpiar las calles.